

## **APERTURA EXPOSICIÓN TITULADA SOY LA PIEZA DE ESTUDIANTES DE ESCUELAS VOCACIONALES DE P.R.**

El Director Ejecutivo de la Corporación del Centro Cardiovascular de Puerto Rico y del Caribe (CCPRC), Lcdo. Jorge De Jesús Rozas y el Secretario Auxiliar de Educación Ocupacional y Técnica del Departamento de Educación, Agrónomo Héctor Joaquín Sánchez, llevaron a cabo la apertura de la exposición de arte **Soy la Pieza** realizada por estudiantes de escuelas vocacionales de Caguas, Naranjito, Yauco y San Juan que estará abierta al público hasta el 30 de abril de 2018, esto como parte de las actividades que dan inicio al Mes de la Prevención de las Enfermedades Cardiovasculares.

“Nos sentimos sumamente orgullosos de que este espacio esté vestido de tanta belleza y creatividad realizada por jóvenes de las escuelas vocacionales y cuyos mensajes nos sirven de inspiración para que nuestro país siga adelante. Esta muestra de **Soy la Pieza** fue trabajada por los estudiantes inspirados en como **Puerto Rico renace luego del paso del Huracán María desde su Corazón**. Sus mensajes nos deben servir de ejemplo a cada uno de nosotros para reflexionar y aprender sobre cada una de las experiencias que nos tocan vivir”, así lo informó el Director Ejecutivo del CCPRC.

Por su parte, durante la actividad, el Secretario Auxiliar, expresó su agradecimiento al CCPRC por permitir a los estudiantes utilizar la Institución para presentar sus trabajos y que todo Puerto Rico pueda apreciarlo.

Los obras que se presentaron son de estudiantes de la Escuela República de Costa Rica de Caguas, Trina Padilla de Sanz de San Juan, Rubén Rodríguez de Naranjito, Santiago García de Yauco y de la Escuela Miguel Such de San Juan.

“Felicitamos a los organizadores de este Proyecto, en especial a la Directora de Organizaciones Estudiantiles, Sra. Elia Walker y agradecemos el apoyo del Secretario Auxiliar, el Agrónomo Héctor Joaquín Sánchez, en este proyecto colaborativo que cumple tres años. Es importante que todas las entidades del gobierno se unan en este tipo de esfuerzos en beneficio de nuestros niños y jóvenes que son el futuro de nuestro País” dijo el Lcdo. De Jesús Rozas.

